
La medicina o la religione possono salvare il pianeta da una
catastrofe maggiore ?
( George Vithoulkas)

Voglio inoltre approfondire: L'importanza dell'informazione nella creazione di una coscienza
planetaria

La situazione nel mondo in questo momento sta andando nella direzione sbagliata. Il
pianeta si sta dirigendo verso una grande catastrofe, con guerre in tutto il pianeta e
soprattutto con munizioni all’uranio impoverito che creano genocidi, con odio globale
tra le nazioni, con distruzione ecologica globale, con malattie globali, con criminalità
globale e con immoralità globale.

La domanda è: si può fare qualcosa per cambiare la direzione di un percorso così
distruttivo?

L'analisi che segue giunge alla conclusione che esiste un livello di coscienza planetaria e un
lato oscuro della nostra coscienza che possiamo chiamare subcoscienza planetaria. Coloro
che comprendono il modo in cui questi livelli si formano e funzionano possono manipolarli e
governare il mondo portandolo alla distruzione.

L’unico modo in cui l’umanità può essere risparmiata dall’annientamento totale è entrare
collettivamente in uno stato di coscienza più elevato che trascende la situazione attuale,
attraverso la corretta informazione e comprensione.

Rottura delle leggi cosmiche

L'essere umano è solo un piccolo anello di una catena infinita di forme ed energie dal
microcosmo al macrocosmo.

Tutte queste forme ed entità impongono le loro leggi in un modo o nell'altro agli Umani che
diventano il parco giochi per tutte queste infinite complessità.

Certamente non siamo consapevoli di tutte le leggi in base alle quali viviamo. Ci sono
leggi del virus e dei microbi, del delicato equilibrio da cui dipende la nostra vita, così come le
leggi dello spazio, che la mente umana non conosce ancora, ma una cosa è certa: ignorare
o resistere o disprezzare applicare queste leggi consciamente o inconsciamente non è una
cosa saggia da fare e avrà sicuramente effetti collaterali inevitabili.

C'è un flusso armonioso di energie che si combinano per creare le forme che percepiamo e
sperimentiamo come materia.

L'intero Cosmo obbedisce a determinate leggi e principi affinché la funzione di tutte queste
infinite complessità continui a coesistere in modo ordinato e simbiotico.



Gli esseri umani hanno deciso da tempo che possiamo infrangere queste leggi; che
possiamo ignorarle e tuttavia non farci prendere e non pagarne il prezzo. Ma come risultato
di queste azioni abbiamo creato calamità umane e soprattutto malattie dei nostri tempi.

La malattia è il risultato netto del disturbo del flusso armonioso delle energie
cosmiche.

Il disturbo ha origine da alcune gravi trasgressioni di queste leggi attivate da pensieri,
sentimenti o azioni adottate dagli esseri umani per libera volontà.

Agli esseri umani è stato permesso, fin dall'inizio della loro esistenza, di partecipare al
concetto di giusto o sbagliato. L’essere Umano è l’unica entità vivente sul pianeta che
possiede il libero arbitrio e può decidere se vuole seguire la via della giustizia o
dell’ingiustizia, la via della libertà o della schiavitù, la via dell’amore o dell’odio. Tutto ciò,
ovviamente, è simbolico, ma resta il fatto essenziale che l’uomo è libero e capace di
impiegare forze e idee costruttive o distruttive su questo pianeta.

Gli esseri umani sono le uniche entità viventi potenzialmente in grado di distruggere altri
esseri umani; della propria razza, atto che non troviamo in nessun altro essere vivente. Gli
animali uccidono per vivere, ma mai per distruggere la propria specie.

Gli esseri umani, oltre a distruggersi a vicenda, possono anche distruggere l’ambiente in cui
viviamo.

È quindi facilmente comprensibile che solo l’uomo e l’ambiente ad esso connesso sono
principalmente in pericolo e colpiti ed attualmente dalle malattie.

I polli prodotti in serie e che vivono nelle fabbriche spesso si ammalano e hanno
costantemente bisogno di antibiotici, ma non i polli che vivono liberamente nella natura.

Il risultato finale è che la vita selvaggia in generale ha molto meno malattie rispetto
all’ambiente controllato dagli esseri umani.
.
Quindi la conclusione ovvia dovrebbe essere che gli esseri umani hanno creato
situazioni di malattia, molto più di chiunque altro o qualsiasi altra cosa, nel Cosmo.

Gli esseri umani hanno, senza ombra di dubbio, disturbato con i loro misfatti questo ordine
ipercosmico, questa Armonia Divina, si potrebbe dire.

Il Vero Guaritore è ora chiamato a ripristinare questa Divina Armonia negli esseri umani, per
annientare il male della malattia che abbiamo creato e portato su noi stessi.

Sorge la domanda se un tale guaritore debba essere in armonia con il Cosmo per svolgere
un compito così elevato o se qualcuno potrebbe svolgere il lavoro.

È possibile immaginare che questo ordine divino possa essere ripristinato per mezzo di un
uomo malvagio, anche se pretende di praticare la medicina? o per mezzo di qualcuno che si
preoccupa poco degli altri e si preoccupa solo di se stesso?



Sarà facile vedere che la medicina convenzionale, anche se sembra fare del bene, usa 
mezzi violenti, attraverso farmaci chimici, ormoni e interventi chirurgici. È come se 
l'aggressività del mondo intero trovasse una rappresentazione anche nella medicina 
convenzionale.

La medicina convenzionale, curando le persone con farmaci chimici, sta distruggendo 
l'ecologia del microcosmo all'interno del corpo umano, creando effetti collaterali e 
condizioni croniche e quindi trasferendo il problema ad un altro livello più profondo 
che può essere più serio e inquietante.
Per questo non possiamo considerarli dei veri e propri guaritori, ma piuttosto degli artigiani 
che si limitano a riparare un muro crepato, ignorando totalmente il fatto che quando arriverà 
il terremoto l'intero edificio crollerà, non potendo sopportare lo stress delle scosse.

Quindi dovrebbe emergere un altro tipo di guaritori.

In realtà al momento quasi tutte le vere guarigioni sono avvenute al di fuori della medicina 
convenzionale, attraverso l'omeopatia, l'agopuntura, l'osteopatia ecc. o anche da persone 
semplici con semplici prescrizioni erboristiche o anche mediante guarigioni per fede.

Questo è l’altro lato e le possibilità per uno sviluppo pacifico.

Con l'omeopatia siamo entrati in un'altra dimensione della guarigione; L'omeopatia 
rappresenta un salto di qualità nelle metodologie di guarigione, una dimensione del tutto 
diversa e, oserei dire, superiore a quella chimica utilizzata dalla medicina convenzionale. 
Abbiamo trasceso la medicina chimica materiale con le sue terribili conseguenze ed effetti 
collaterali e siamo entrati in uno stato più elevato, quello delle “energie”. Siamo riusciti a 
sfruttare e manipolare queste energie per combattere le malattie.

Ma dobbiamo stare attenti: se prima, con la medicina materialistica c’era bisogno di una 
sorta di controllo morale o etico sui medici che maneggiavano i farmaci materiali-chimici, ora 
con questa nuova dimensione nel guarire il bisogno di integrità, sincerità , e la moralità è 
ancora più imperativo.

Dovremmo avere guaritori che siano veramente uomini di Dio, non nelle apparenze esteriori
o appartenenti a una certa religione, ma veramente religiosi con il timore di Dio nei recessi
più profondi della loro coscienza.

È facile trovare oggi un individuo del genere oppure la struttura della nostra società nega o
esclude questo tipo di persone?

Per scoprirlo dovremmo porci domande come: qual è il livello della nostra coscienza oggi? È
abbastanza alto da consentire la manifestazione di veri guaritori con una coscienza
superiore? Le nostre attuali strutture sociali e politiche promuovono lo sviluppo di una specie
umana spiritualmente più elevata o, al contrario, le escludono?

Ovviamente esiste un bisogno globale di individui che oltre alla loro capacità di guarire
dovrebbero possedere anche una natura religiosa.



Ma prima di poter esaminare la relazione tra medicina e religione e provare a vedere se 
queste due importanti attività della mente e della psiche umana dovrebbero coesistere 
all’interno di un individuo, penso che dovremmo dare una rapida panoramica dello stato 
morale e spirituale in cui si trova oggi il nostro pianeta.

Solo allora potremo esaminare il ruolo della religione nella medicina; se queste due attività, 
quella scientifica e quella religiosa, possano essere collegate e simbiotiche all'interno dello 
stesso individuo, o se stiano il più distanti possibile affinché pensieri o sentimenti religiosi 
non ostacolino il cosiddetto “progresso” della medicina.

Sono sicuro che la maggioranza delle persone qui riunite oggi crede o vuole credere che 
anche coloro a cui è affidata la missione di guarigione dovrebbero essere persone religiose, 
persone pie, persone di Dio. Dovrebbero essere come gli Iniziati dei tempi antichi; di ordine 
spirituale superiore, poiché in quel periodo spiritualità e medicina erano due funzioni 
indivisibili.

Voglio chiarire che anch'io ho le stesse aspirazioni; vedere l’intero pianeta in uno stato 
spirituale migliore di quello in cui si trova oggi e che la medicina non dovrebbe essere 
separata dai sentimenti e dai pensieri religiosi e morali.

Voglio che finisca l’enorme sfruttamento che avviene da uomo a uomo attraverso la
“medicina” e che il desiderio dei malati di riconquistare la salute perduta non sia più una 
questione di sfruttamento aggressivo, soprattutto da parte delle aziende farmaceutiche.

Ma affinché si possa raggiungere un tale stato di cose, sono fermamente convinto che sia 
necessaria una trasformazione della coscienza.

È possibile una tale trasformazione ?

Esaminiamo qual è esattamente la situazione attuale.

Conosciamo tutti il concetto generale e piuttosto astratto secondo cui esiste una cosa come 
una coscienza planetaria.

Ma è già molto difficile definire il termine coscienza per non parlare dell’espressione 
coscienza planetaria.

Cercherò quindi di darne una breve definizione. La coscienza è il grado in cui ognuno di 
noi partecipa alla comprensione della Verità oggettiva. Nessuno possiede la verità 
assoluta, ma ognuno di noi partecipa alla verità in un grado relativo. Quanto più ci 
avviciniamo alla comprensione della verità oggettiva, tanto più elevata è la coscienza che 
abbiamo.

Pertanto il grado individuale di coscienza che ognuno di noi possiede, la nostra 
comprensione della verità, modella e costruisce – presa collettivamente – la coscienza 
planetaria. È il risultato netto collettivo del grado di coscienza di ciascuno di noi.



Faccio un esempio: se per esempio tutti nel pianeta fossero d'accordo sul fatto che tutti gli
animali o tutti gli alberi selvatici dovessero essere eliminati, allora questa convinzione
sarebbe molto forte e costituirebbe una parte solida della nostra coscienza planetaria, quindi
le nostre azioni, verrebbero indirizzati di conseguenza.

Ma se non tutti, ma la maggioranza, pensassero in questo modo, anche in questo caso la
coscienza planetaria sarebbe modellata di conseguenza, ma non in modo così potente o
solido. Se tutti credono che le droghe illegali siano un bene per noi e debbano essere legali,
allora non c’è nulla che impedisca che ciò accada. Ma se ci sono abbastanza persone per
opporsi a un simile concetto, le decisioni saranno di ordine diverso. Un altro esempio
potrebbe essere, ad esempio, se le persone provassero odio l’uno per l’altro, la coscienza
planetaria sarà caratterizzata da malizia e odio. C’è stato un tempo in cui le persone erano
spinte a credere che il comunismo rappresentasse un grande male e dovesse essere
eliminato anche con le armi nucleari, mentre il mondo comunista credeva che il capitalismo
fosse davvero il colpevole che succhiava il sangue dei lavoratori e che questo dovesse
piuttosto essere eliminato con mezzi radicali. . Questi esempi mostrano chiaramente come i
media potrebbero plasmare la coscienza generale e le terribili conseguenze che
sperimenteremmo, nel caso in cui non ci fossero abbastanza persone per porre fine a tali
decisioni influenzando le persone attraverso il loro stato di coscienza più elevato che
equilibri la situazione e il l’atto finale di distruzione sarebbe evitato…

Quindi, se alcune persone o un gruppo specifico avessero il potere finanziario per
manipolare e dirigere i media al fine di modellare la coscienza planetaria nel modo in
cui preferiscono, potrebbero effettivamente governare il mondo.

Un esperimento simile su piccola scala è stato condotto attraverso la campagna di
propaganda del regime fascista di Hitler, che fortunatamente all’epoca non aveva il potere
mediatico mondiale per influenzare il mondo intero.

Oggi corriamo il terribile pericolo che la stessa cosa accada in un altro modo più subdolo da
parte di un nuovo gruppo di individui finanziariamente potenti, siano essi greci, tedeschi
americani o ebrei, che potrebbero dominare con la loro propaganda i media di tutto il mondo.

Se vogliamo dare una rapida panoramica della coscienza collettiva oggi operante, che, del
resto, è stata in gran parte formulata dai media, dobbiamo solo considerare le notizie e le
immagini trasmesse attraverso i programmi televisivi, i giornali, i periodici, le radio, ecc. Ciò
di cui siamo testimoni attraverso i media è che il pianeta è pieno di guerre, omicidi, crimini di
ogni tipo, concorrenza e disinformazione. Il risultato finale di tutte queste atrocità è che
l'individuo ha l'impressione che per sopravvivere in un mondo così ostile debba stare in
costante difesa; quindi anche lui deve uccidere prima di essere ucciso.

Questo è ciò che sta realmente accadendo oggi a tutti i livelli della nostra società; tra
individui, tra famiglie, tra aziende, tra caste di persone e tra nazioni.

L’immagine complessiva che viene proiettata oggi della nostra coscienza attraverso i media
è triste, come se nel mondo non stesse accadendo nulla di nobile, nulla di corretto, nulla di
ispiratore o edificante. Se questo aspetto delle attività planetarie fosse promosso dai media,
potreste star certi che l’immagine del mondo sarebbe diversa.



Non che il pianeta non abbia in ogni momento le sue forze della bontà, della giustizia, i suoi
pari spirituali dotati di amore e saggezza, i suoi veri religiosi e i suoi santi, ma queste
persone sono nascoste e stanno lontane dai media del pianeta, quindi la loro l’influenza
immediata o diretta sulle masse è necessariamente ridotta al minimo.

Se non esistessero individui in grado di resistere al potere dei media attuali, l’intero pianeta
sarebbe in fiamme in questo momento. Coloro che comprendono e resistono, formano una
forza equilibratrice per le attività malvagie, che tendono a modellare negativamente la
coscienza planetaria.

Questa coscienza non è mai statica ma si muove sempre verso l'alto o verso il basso e può
cambiare di giorno in giorno. Tale cambiamento è lineare per la maggior parte del tempo,
ma all’improvviso può cambiare radicalmente in un salto quantico che si manifesta
come un nuovo stato di coscienza che ha trasceso il passato.

La manifestazione del subconscio planetario

Credo che in questo momento il pianeta stia attraversando il periodo più oscuro della sua
storia spirituale, e quindi le forze negative sono dominanti e hanno il controllo.

Pertanto la qualità dei pensieri e dei sentimenti che si manifestano oggi nella nostra vita
quotidiana, costituiscono collettivamente la qualità negativa della nostra coscienza
planetaria che stiamo sperimentando oggi e segnalano anche il grado di verità o illusione
all'interno del quale viviamo come razza intera.

Spiegherò tra poco cosa intendo con questo:

Vorrei introdurre oggi l'idea che il pianeta nel suo insieme, ad eccezione della sua coscienza
planetaria, ha anche una subcoscienza planetaria e un'ipercoscienza planetaria. Se
proviamo a toccare gli aspetti pratici di tali idee e cerchiamo di esplorare i meccanismi di
come si forma tale subconscio planetario, qual è la loro influenza nella nostra vita
quotidiana, come possiamo rintracciarli, forse allora possiamo scoprire la loro origine e
anche il modo in cui influenzano la nostra vita quotidiana.

L'approfondimento di tale questione ovviamente non è semplice e non può esaurirsi in un
discorso di questo tipo . ma cercherò di delineare le mie idee principali.

È certamente vero ed è ovvio che molto di ciò che accade oggi nel nostro mondo scaturisce
da idee e decisioni prese in organizzazioni segrete e da centri di potere politico che non
sono evidenti o aperti.

Quali sono questi centri?

1. Ci sono centinaia di migliaia, se non milioni di persone in questo momento che lavorano
nei servizi segreti e nelle società come la CIA, il Mossad, il KGB... ecc ecc. Ogni paese sta
cercando di organizzare questi centri nel modo più segreto ed efficiente possibile di
informazione e potere.



Si può facilmente immaginare il tipo di persone che aderiscono a tali organizzazioni con tutti
i loro complessi di inferiorità, le loro inefficienze e mancanze e tuttavia con una sete di
potere personale; una sete di dominare gli altri, di sfruttare gli altri, di usare il potere sugli
altri con un totale disprezzo per i valori umani e tuttavia, con grande ipocrisia, affermeranno
che ciò che stanno facendo è per il bene degli altri e per il beneficio dei loro paesi.

Si può quindi immaginare il tipo di decisioni che possono essere prese da tali
individui.

Il fatto è che questi individui lavorano solo per guadagni materiali. Servono gli interessi di un
piccolo gruppo privilegiato di leader ignorando le urgenti questioni più ampie che il pianeta si
trova ad affrontare.

Sono questi i centri in cui si prendono decisioni del tipo “abbattiamo i nostri nemici”,
“dividiamo i paesi grandi in paesi piccoli così da controllarli più facilmente ed eventualmente
inghiottirli ecc ecc.”.

Le persone sono sedute attorno a un tavolo, solitamente nel seminterrato di un edificio
governativo - per essere simbolico - e discutono apertamente queste idee.

In nome del cieco nazionalismo sono pronti a pianificare ed eseguire i più grandi crimini,
omicidi di massa, guerre, pianificando talvolta l'eliminazione di intere nazioni o gruppi etnici.
Tutti hanno assaporato i frutti della prima prova fatta da Hitler. Sono loro che infiammano
l’odio nazionalistico di una certa nazione contro un’altra e si rallegrano quando riescono a
portare due nazioni o anche due gruppi etnici in conflitto e in guerra. Potete immaginare il
grado di coscienza che queste persone possiedono, ma i loro atteggiamenti e le loro
decisioni saranno cruciali e catalizzatori poiché saranno proiettati nei centri degli uffici
esecutivi dei governi.

Fortunatamente, tale attività di tanto in tanto esce allo scoperto attraverso la confessione,
allo stesso modo in cui una persona mentalmente squilibrata ha una crisi psichica dopo un
periodo di malefatte e si reca da un prete o da uno psichiatra per confidarsi o per confessare
le sue malefatte.

Di tanto in tanto la voce eroica di un uomo all'interno di queste organizzazioni segrete si leva
per smascherare e denunciare tali pratiche, -di solito rischiando la propria vita, - rivelandoci
le pratiche spaventose, le decisioni folli e le azioni omicide che vengono intraprese e portate
avanti in questi scantinati della coscienza umana; la follia che prevale in tali organizzazioni
nel profondo delle nostre società, eppure nessuno sembra poter fare nulla al riguardo.

Portano al nostro livello planetario cosciente, attraverso le loro confessioni, la
consapevolezza di ciò che sta realmente accadendo a questi livelli oscuri e segreti del
subconscio del pianeta.

2. Poi il secondo gruppo di attività collettiva negativa a questi livelli sono le mafie dei diversi
paesi e gruppi etnici, che si occupano di criminalità organizzata, droga illegale, traffico di
armi e così via. ; tutte queste attività si svolgono negli oscuri livelli subconsci delle nostre



società. Tutti conoscono il tipo di persone che entreranno a far parte di tali società; non c'è
bisogno di caratterizzazioni; tutti conoscono l'effetto che tali organizzazioni esercitano nella
nostra vita di tutti i giorni, a livello conscio, basta vedere le notizie ed i film alla televisione
per avere un'idea della loro influenza.

3. Il terzo gruppo, che è il più forte, è il gruppo dei super ricchi che prendono decisioni
importanti ma nascoste sull’economia mondiale e anche loro sono guidati non da sentimenti
altruistici ma dall’avidità e dal potere.

4. Tutte le altre attività che chiamiamo mondo sotterraneo.

Questi gruppi di persone formano quello che io chiamo il nucleo del nostro oscuro
subconscio planetario. È oscuro, negativo ed è molto potente, perché hanno i mezzi per
proiettare e imporre la propria volontà.

Questi sono i centri che generano tutto il male che cresce nel profondo del subconscio delle
nazioni e alla fine emerge e influenza la nostra vita quotidiana attraverso il controllo dei
media.

È molto interessante vedere, ad esempio, come questi servizi segreti, attraverso i loro
rapporti ai Centri Decisionali Governativi, influenzano e guidano le decisioni e le azioni dei
vari Governi.

Vediamo ora come si forma il livello successivo della coscienza planetaria e come viene
influenzato dal livello subconscio.

Il grado di coscienza dei governanti, insieme a quello degli scienziati, degli opinionisti, dei
media – e fino all’ultimo civile, se considerati collettivamente, formano la coscienza
planetaria quotidiana dei nostri tempi.

Ognuno di noi partecipa alla formazione di questa coscienza; ognuno è più o meno
responsabile, poiché abbiamo la libertà di scelta; scegliamo di fare la cosa giusta o quella
sbagliata. Quando scegliamo di sabotare il nostro partner per prendere il suo lavoro, quando
scegliamo di ignorare la sofferenza delle persone accanto a noi e perseguire solo i nostri
piaceri; quando scegliamo di scavalcare cadaveri per diventare estremamente ricchi; stiamo
contribuendo a riformattare e rimodellare attraverso queste azioni quotidiane la coscienza
del nostro pianeta.

Nessuno è esente dalla responsabilità di aver creato l'inferno sulla terra.

Perché? Perché siamo tutti coinvolti in pratiche del genera o simili, in un modo o nell'altro.
Noi siamo uno; siamo parte di un grande corpo in cui i livelli subconsci influenzano la
nostra vita quotidiana cosciente.

La formazione di un’ipercoscienza planetaria che trascenderà la situazione attuale

La nostra speranza come pianeta sarà quella che un numero sufficiente di individui evoluti
raggiungano un alto grado di coscienza, così alto da raggiungere il punto critico che sarà



necessario per provocare una trasformazione totale, un cambiamento radicale, un
salto quantico nella coscienza generale , e di conseguenza formeranno
un'ipercoscienza planetaria che trascenderà totalmente la situazione attuale.

Credo che in questo momento si stia formando rapidamente uno stato di coscienza così
cambiato, nonostante le apparenze esteriori che sembrano contrarie.

Ci sono individui che lavorano in silenzio verso questo obiettivo.

Finora sapevamo che esistono fondamentalmente cinque aree di attività della mente umana
e che gli individui possono specializzarsi in una di esse.

Queste aree erano:

1. quella scientifica
2. l'artistica
3. la filosofica
4. la religiosa
5. la mistica, trascendentale

La nostra speranza è che un numero sufficiente di individui realizzi e unifichi dentro di sé
tutte queste qualità dei potenziali umani.

Ancora trent'anni fa, ciascuno di questi gruppi coinvolti in diverse discipline si confrontava
tra loro, ognuno convinto di possedere la verità più alta. Gli scienziati non si sarebbero
seduti a discutere con le persone religiose e tanto meno con i mistici. Le persone religiose
erano in conflitto con i filosofi o gli scienziati, gli artisti erano i più ricettivi tra tutti i gruppi, ma
pochi li prendevano sul serio, ecc. Trovare persone con tutte queste qualità unificate era
sporadico e anche allora era molto difficile riconoscerle a causa del confuso “rumore” che è
stato ed è tuttora creato dai media che promuovono soprattutto il superfluo, l'aggressivo,
l'ipocrita e l'immorale.

Ai nostri tempi sembra esserci un cambiamento evidente. Si sta sviluppando una tendenza
verso l'accettazione reciproca. Stiamo addirittura andando verso un'unificazione di tutte
queste attività all'interno dello stesso individuo. Il nuovo tipo di individuo, l'Uomo/Donna
Nuovo, sarà colui che ama la musica e il teatro ma allo stesso tempo è dedito all'indagine
della propria scienza, ma anche all'indagine delle questioni più ampie della vita (lato
filosofico), che non solo crederanno in Dio (lato religioso), ma cercheranno anche di essere
in reale comunione con Lui (lato mistico).

Questo tipo di individui costituisce attualmente una tendenza sotterranea, non troppo
evidente, ma che tuttavia sta emergendo velocemente e con forza. L'importante è che
questo nuovo individuo emerga organicamente, come una reazione naturale ai mali di oggi,
senza essere organizzato da nessuno e da nessun paese ma guidato solo dalla coscienza.

Queste persone, se sono scienziati, sapranno apprezzare l’arte, non negheranno il valore
della religione, o della filosofia e cercheranno di essere in diretta comunione con Dio.



Tuttavia comprenderà il valore della funzione per ognuno attivo in un diverso campo
dell'attività umana.

In questo momento siamo ancora agli inizi di questo nuovo tipo di esseri umani; tuttavia
sono necessari molti passi da compiere per diventare Esseri Umani Interi e non fanatici di un
tipo o dell’altro.

In tutti questi secoli abbiamo separato, disconnesso le diverse funzioni della mente umana e
di conseguenza abbiamo creato un mondo schizofrenico in lotta gli uni contro gli altri per lo
spazio, per il denaro, per le idee, per la religione. Lottare per imporre agli altri ciò che
ritenevamo giusto noi .

I governi di oggi, non sono autonomi ma influenzati dai resoconti dei servizi segreti che a
loro volta sono portati avanti e guidati dai potenti finanziari. Questi governi sono formati da
individui ambiziosi ma aggressivi che vivono nell’ebbrezza di un successo effimero

In realtà sono nella confusione e nella loro spinta a restare al potere soccombono alle
pressioni e perdono anche il loro livello di coscienza relativamente basso, perdono la loro
parte nella partecipazione profonda alla Verità.

Dopo questa perdita, non possono più essere dei leader, anche se potrebbero ancora
pensare di esserlo, sono schiavi della loro ambizione.

Fortunatamente, la vera leadership che sta emergendo sta comprendendo la necessità di un
atteggiamento unitario. Comprende la necessità che lo scienziato o il guaritore sia un
uomo di Dio, allo stesso modo che l'uomo di Dio apprezza il ruolo della scienza, della
filosofia e dell'arte.

Sono sicuro che tutti voi capiate che sto parlando di globalizzazione, ma di un tipo
completamente diverso da quello promosso dai media e dai leader finanziari dei nostri
tempi.

Sono sicuro che avrete notato che ho escluso dalle attività umane quella commerciale e
imprenditoriale, ovvero quella che accumula potere finanziario per mezzi egoistici.
Considero questa tendenza della psiche umana profondamente malvagia, una tendenza che
verrà sempre più ridotta e infine eliminata, man mano che l'umanità avanzerà verso uno
stato di coscienza più elevato.

Quello che sto dicendo è che il pianeta si sta preparando per una globalizzazione della
giustizia, della libertà, dell’uguaglianza, della tolleranza per le radici e le tradizioni di tutti i
popoli, una globalizzazione del buon senso reciproco, delle pari opportunità, una
globalizzazione di vera consapevolezza spirituale e benessere.

Sono sicuro che penserai che questa sia un'utopia, ma posso prevedere che molti veri
leader stanno preparando silenziosamente la nuova epoca per i veri Esseri Umani.

Oltre a questi leader c’è già una consapevolezza ampiamente diffusa tra milioni di persone
che sono stanche delle atrocità, dell’immoralità e della criminalità e stanno dando tutti i loro



sforzi e le loro energie in questa ricerca dei VERI valori e della vera felicità. Il mondo, in
realtà, si sta preparando per una grande transizione dall’attuale stato di coscienza a un salto
quantico che trascenderà questo stato di cose.

Oggi ciò che viene promosso dalla globalizzazione è esattamente l’opposto di tali idee. È la
schiavitù della maggior parte delle persone ai pochissimi e potenti del pianeta, che cercano
di trasformarci in clienti senza cervello. La loro idea è che non dovremmo avere radici, non
dovremmo avere morali o tradizioni, che dovremmo tutti passare attraverso una macchina
tritarcarne e risultare ugualmente poveri, ugualmente stupidi, ugualmente obbedienti, dove
la giustizia è applicata da pochi potenti , la libertà sarà concessa purché non contrasti con i
loro interessi, e a tutti sarà permesso di conservare solo il bisogno e l'avidità di acquistare
sempre più prodotti materiali che essi ritengano siano buoni per noi.. Il governo di qualsiasi
paese che mostrera la minima resistenza a tali piani di globalizzazione verra definito
fascista, razzista o dittatoriale e sara annientato in nome della “moralità e dell’ordine” con
mezzi insidiosi di diplomazia sottile ma minacciosa o con l’aggressione e la guerra, mentre i
veri aggressori e soppressori rimarranno liberi per continuare il loro “lavoro immorale”.
L’importante per loro è vendere l’ultima versione già pronta delle macchine di distruzione –
che in questo momento è l’uranio impoverito – diffondendo stupore e paura a coloro che
oseranno ancora resistere all’ingiustizia, alla durezza, alla criminalità – vedete cosa hanno
fatto in Iraq e in Kossovo – delle superpotenze dei nostri tempi dimenticando che siamo tutti
figli dello stesso Dio.

Se le decisioni fossero lasciate interamente a questi oscuri livelli di attività, la distruzione
della razza umana sarebbe solo questione di tempo, e non molto lunga. Ma come ho detto,
spero che non si possa impedire all’emergere dei Nuovi Esseri Umani di manifestare pace e
salute al pianeta.


